

# *Renocone la ONU políticas de Ecuador para reducir la pobreza*

---



Quito, 26 mar (RHC) Jessica Faietas, representante del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo -PNUD-, informó que el pueblo de Ecuador fue reconocido por contar con las mejores políticas de América Latina en materia de desarrollo social y disminución de la pobreza.

Resaltó Jessica Faietas que entre los logros del gobierno del presidente Rafael Correa destacan el acceso a la educación y a la salud, y el empoderamiento de las mujeres, además de las leyes que se aprueban para defender a los ciudadanos más desposeídos.

También precisó la representante del PNUD, que pese a la caída de los precios del petróleo nivel mundial, el Ejecutivo ecuatoriano ha invertido en los últimos dos años, más de 16 millones de dólares en políticas sociales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88560-renocone-la-onu-politicas-de-ecuador-para-reducir-la-pobreza>



# **Radio Habana Cuba**